

Cycle de conférences au Ministère de la Culture

Écrit par Alexandra Yopez

Dimanche, 12 Octobre 2008 14:13 - Mis à jour Mercredi, 16 Septembre 2009 08:37

Le Sous-Secrétariat du Patrimoine du Ministère de la Culture invite à un cycle de conférences:

Le lundi 13 octobre à 16h30, Manuel Gándara (de l'Institut National d'Archéologie et d'Histoire du Mexique) donnera une conférence intitulée "Une archéologie pour le public".

Le mardi 14 octobre à 16h30, Héctor Díaz-Polanco (Centre de Recherche et d'Études Supérieures en Anthropologie Sociale, México), discutera sur "Identité et Globalisation".

Mercredi 15 octobre à 18h00, aura lieu une table ronde sur les sujets "Institutions, Recherche et Conservation du Patrimoine". Cette table ronde comptera sur la participation de Manuel Gándara et Hector Díaz-Polanco.

Les conférences auront lieu à l'auditorium Agustín Cueva du Ministère de la Culture (Aves. Colón et Juan León Mera) et sont ouvertes aussi bien aux professionnels qu'au public en général.

Más informaciones...

[Lire l'interview du *Hoy*](#)

[Lire l'interview de *El Comercio*](#)

[Informations sur la page web du Ministère de la Culture](#)

[Lire le bilan *El Comercio*](#)